

LA FÊTE DU Sport.

en avant vers 2024 !

Impulsée par le Ministère des Sports, la Fête du Sport est devenue un rendez-vous annuel à Deuil-La Barre. **Samedi 24 juin, de 11h à 18h**, la journée sera placée sous le signe de l'Olympisme et des valeurs citoyennes. Pour cette 5^e édition, les associations sportives locales et les partenaires de la Ville labellisée « Terre de Jeux 2024 », sont conviés auprès des services municipaux pour animer la journée et fédérer les habitants autour des vertus du sport.



RALLYE CITOYEN



EN AMONT

Semaine de l'Olympisme à l'école

Plusieurs classes des écoles de la ville vont participer à la réalisation d'une grande fresque en graff sur le mur de basket du stade, sur le thème des JO 2024. De même, ils pourront réaliser une grande œuvre collective en Lego®, sur les valeurs de l'Olympisme. Enfin, les enfants participeront à des activités handisport et sport adapté, organisées par les éducateurs sportifs.

Soirée-débat autour du sport féminin

avec la projection du documentaire « Sportives. Le parcours médiatique des combattantes ». Temps d'échanges avec le public et les associations sportives, représentées notamment par des sportives deuilloises ou bien des femmes entraîneurs, arbitres, dirigeantes, éducatrices...

Vendredi 23 juin, 19h30.

Participez au « Rallye Citoyen » !

Dès 10h30, le Rallye Citoyen s'élancera après l'inauguration du compte à rebours des JO 2024. Les petits groupes, composés de 9 enfants et 1 adulte, partiront à travers la Ville afin de relever des défis sportifs et ateliers (escalade, handball, tennis, e-sport...) ou résoudre quizz et énigmes sur différents thèmes (citoyenneté, jeu « juste prix » d'un panier de course, réaliser son « petit déjeuner équilibré », solidarité, sport et santé...), le tout munis d'une carte et d'un carnet de route. Le départ sera donné devant la Mairie pour une arrivée au Village Olympique, les équipes peuvent se déplacer à vélo, trottinette, en courant ou à pied. Des points bonus seront accordés pour l'équipe ayant ramassé le plus de déchets à travers la ville (pesée à l'arrivée). L'équipe ayant le plus de points remportera le rallye. Une remise de récompenses se fera à l'issue du rallye (13h30).

Inscriptions auprès du service des Sports
au 01 34 28 65 64 (avant le 30 mai)



GRATUIT
14h
18h

FÊTE DU SPORT

Bienvenue au Village Olympique

Un an avant les JO 2024, c'est au stade intercommunal Deuil-Engien que sera implanté le Village Olympique, dès 14h. Les enfants pourront participer à différentes initiations sportives avec les associations présentes.

Activités sportives proposées avec les clubs deuillois ● Football ● Handball ● Tennis ● Athlétisme ● Parcours athlétique en situation de déficiences visuelles ● Pétanque ● Boxe ● Gymnastique ● Golf urbain ● Judo et arts martiaux. **Ville inclusive**, les activités seront proposées en handisport ou sport adapté (cécifoot, basket-fauteuil...).

Parcours Kids Aventure ● Parcours aventure autonome d'une longueur de 50m avec tyroliennes, filets, prises d'escalade, accrobranche miniature pour les tout-petits... ● Tour multi sauts et escalade de 8m + une tyrolienne de 50m

Différentes structures gonflables : ● « Aqua Run 18m » : parcours athlétique ● Terrain multisports ● « Faucheuse »

Les enfants pourront enfin participer aux différentes animations proposées par les services de la Ville ● Prévention Sport et Santé, proposée par le PIPS ● Jeux vidéo E-sport avec le C2i (Nintendo Switch et Ring Fit) ● Parcours « AirSoft » : prévention et sensibilisation au tir sur cible avec la Police municipale ● Ateliers créatifs et maquillage sur le thème du sport et de l'Olympisme ● Ateliers graff sur les JO avec le service Jeunesse ● Jeu de l'Oie géant sur l'Olympisme avec L'Odyssee.

Programme de la journée

10h / Inauguration du compte à rebours avant les Jeux Olympiques 2024, hymne Olympique par le Conservatoire de musique Maurice Cornet, parvis de la Mairie

10h30 à 13h30 / Rallye Citoyen

13h30 / Inauguration de la fresque « Terre de Jeux 2024 », stade Intercommunal Jean Bouin

14h / Ouverture du « Village Olympique »
Stade Intercommunal Jean Bouin

18h / Déambulation musicale du Stade jusqu'au parc de La Galathée, en compagnie d'une fanfare de Batucada et de la Flamme Olympique

19h / Lancement des Feux de l'amitié : animations culturelles et musicales, activités avec les associations, barbecue et restauration par le local Jesse Owens, Parc de La Galathée. (Voir Almanach p.19).

Plus d'infos
au 01 34 28 66 15/20



Ville inclusive [HANDISPORT DÉCOUVERTE]

Le 10 mars dernier avait lieu la première édition de la Soirée Handisport Découverte au Complexe Sportif Alain Mimoun. L'occasion pour la Ville de signer officiellement la charte *Sport & Handicap* avec le Conseil départemental du Val d'Oise, représenté par sa présidente Marie-Christine Cavecchi.

Muriel Scolan, Maire de Deuil-La Barre accompagnée de Dominique Petitpas, Adjointe au Maire déléguée à la Jeunesse, aux Sports, aux Associations, à l'Habitat et au Logement et Laurence Germain Adjointe au Maire déléguée à l'Action Sociale, à la Famille et au Handicap et du Conseil municipal ont signé cette charte départementale, une première pour une ville du Val d'Oise ! La soirée a mis à l'honneur toutes les pratiques autour de l'Handisport. Enfants et adultes ont pu découvrir différentes disciplines handisport et sport adapté en présence des différents clubs sportifs deuillois : Athlétisme, Escalade, Tennis de table, Cécifoot, Goalball, Boxe, Basket... ■



Une signalétique aux couleurs des JO !

Le complexe sportif Alain Mimoun s'est paré de cette magnifique signalétique aux couleurs de Terre de jeux.



JO REJOIGNEZ L'AVENTURE

Grâce à ces équipements sportifs performants, le Complexe Alain Mimoun a été sélectionné comme Centre de préparation des athlètes pour les Jeux Olympiques et les Jeux Paralympiques 2024, notamment pour le Goalball. Aux côtés du Comité départemental olympique, la Ville souhaite accompagner l'organisation de ce grand événement planétaire sportif et propose à chaque Deuillois de s'investir également dans un tel événement !

Vous êtes volontaires ?

- Vous pouvez postuler pour proposer votre aide que ce soit pour l'accueil, l'orientation et l'accompagnement, la logistique ou l'organisation...
- Vous disposez d'un grand logement, d'une ou plusieurs chambres disponibles, d'un bien en location ou d'une offre saisonnière... La Ville référence toutes les possibilités d'hébergement à Deuil-La Barre. Cela peut aussi vous donner l'idée de proposer une nouvelle offre...

Faites-vous connaître à sports@deuillabarre.fr ■



BRAVO AUX CHAMPIONNES DU BUDOKAN !

Les jeunes filles du Budokan ont brillé par leurs résultats au dernier championnat de France minimes, début avril. Deux nouveaux podiums ainsi qu'une 5^e place pour Ridja ! Astan a fini médaille d'argent en finale, après une journée de très haut niveau... Amélia finit en bronze et s'incline en demi-finale face à l'adversaire qu'elle avait battu en finale des IDF... Le combat était très serré. Ridja, finit 5^e et aura fait un parcours de guerrière, bluffant par son caractère et son calme à toute épreuve, pour une Judoka novice... Enfin, Naya aura été très forte en phase de pool avant de se faire piéger au premier tour de tableau. L'apprentissage continue... Ces jeunes Judokas font la fierté du Budokan !



CHAMPION EN TRIPLETTE !

Félicitations au Club Deuil Enghien Montmorency Pétanque, champion du Val d'Oise en triplette mixte le 26 mars dernier. Les trois compétiteurs Yves, Som et Dera se qualifient pour le Championnat de France, organisé les 15 et 16 juillet prochain à Douai. De leurs côtés, Marc et Luc Ramhefa Marc et Anaïs Ibao, de la deuxième équipe, se qualifient pour le Championnat régional Triplette mixte qui aura lieu le 29 mai à Le Mee (77). Cette deuxième équipe a perdu, en demi-finale, contre les vainqueurs. ■



Vos archives font l'histoire du sport !

Vous faites partie ou avez fait partie d'un club sportif deuillois ou valdoisien ?

Vous disposez de vieilles photos d'entraînement, de compétitions ou d'autres documents (diplômes, cartes de membre...) ? Dans le cadre des Jeux de Paris 2024, les Archives départementales du Val d'Oise font appel jusqu'au 30 avril prochain aux fédérations et aux clubs sportifs. Parmi les ressources recherchées, photos numériques et argentiques, films, affiches, flyers, procès-verbaux de conseil d'administration... L'objectif est de retracer l'histoire sportive du Val d'Oise à travers les différentes disciplines qui y sont pratiquées.



Adressez vos documents à >>> communication@deuilbarre.fr
Nous leur enverrons vos documents. ■